

Los vecinos de Alcorcón dan la espalda a la alcaldesa

- Candelaria Testa convoca una 'Asamblea Abierta' para debatir los presupuestos de Alcorcón con solo 24 horas de antelación, lo que ha limitado la participación y generado fuertes críticas por parte de vecinos y asociaciones
- Desde octubre, al PP de Alcorcón se le ha negado la comparecencia de la concejala de Hacienda en las cuatro Juntas de Distrito, donde solicitaban explicaciones sobre la subida del Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI) y el denominado 'tasazo' de basuras

Alcorcón, 20 de febrero de 2025 – La alcaldesa de Alcorcón sigue actuando con falta de transparencia y ayer, a pocas horas de que finalice el plazo para las alegaciones vecinales al presupuesto de 2025, ha convocado una "asamblea abierta" para explicar la nueva hoja de ruta municipal. La reunión, celebrada con escasa asistencia, ha generado un amplio rechazo entre vecinos y asociaciones, que critican tanto las formas como el breve plazo de 24 horas para la convocatoria.

Una "asamblea abierta" cuyo único objetivo ha sido cumplir con el trámite informativo y evitar la comparecencia solicitada desde el pasado mes de octubre por el PP de Alcorcón en las cuatro Juntas de Distrito para explicar tanto la subida del IBI como la nueva tasa de basuras impuesta por Pedro Sánchez. Todo ello, además, mezclado con unos presupuestos que el Ayuntamiento intenta vender como un éxito, pero que en realidad son irreales y "hinchados" para satisfacer las exigencias de sus socios de gobierno.

El portavoz del Grupo Municipal Popular, Roberto Marín Vergara, ha sido tajante: *"Alcorcón le da la espalda a una alcaldesa que hace mucho tiempo ya se la había dado a los vecinos. Esta maniobra fallida tenía como único objetivo evitar dar explicaciones sobre la subida del IBI y el nuevo 'tasazo' de basuras. Ante esta opacidad y las malas artes de la alcaldesa, Alcorcón ha respondido con indiferencia y rechazo."*

La alcaldesa y su equipo de gobierno se encontraron con una escasa participación vecinal, pero con un alto nivel de descontento. Durante la asamblea, salieron a relucir cuestiones como el deterioro del estado de la ciudad, el envejecimiento tanto de la población como de las infraestructuras municipales, y la falta de apoyo al comercio local, que, lamentablemente, se ve obligado a cerrar cada día más establecimientos.

Además, se señaló la deuda de 612 millones de euros generada por los gobiernos socialistas con el proyecto CREAA, una losa que lastra el desarrollo de Alcorcón y le impide avanzar al mismo ritmo que municipios vecinos, debido a la intervención de las cuentas municipales hasta 2035.

Aunque la intención de Candelaria Testa era esquivar las quejas de los vecinos sobre el "tasazo" de basuras centrándose en cómo se destinarán los más de 191 millones de euros del nuevo presupuesto, los asistentes no dejaron pasar la oportunidad de trasladarle el malestar que se respira en Alcorcón.

Lejos de seguir el ejemplo de municipios cercanos, que han optado por reducir impuestos para paliar los efectos de esta nueva tasa, en Alcorcón el IBI aumentará un 5%. Además, la alcaldesa tampoco aclaró cómo se destinarán los 17 millones de euros adicionales que el Ayuntamiento recaudará gracias a estos dos impuestos municipales.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25



Las mentiras también tuvieron su protagonismo durante la asamblea, como la afirmación de que el "CREAA no costó un euro a los vecinos", la recuperación de EMGIASA, cuyo único objetivo parece ser tapar la mala gestión de los anteriores responsables socialistas que la llevaron a la quiebra, o el hecho de no asumir públicamente que este presupuesto destina más recursos al bienestar animal que al bienestar de los mayores. Estos fueron algunos de los momentos más destacados de la tarde de ayer.

"Desde el gobierno socialista nos mienten a la cara, diciendo que el CREAA no costó un euro a Alcorcón, o que es falso que destinen más recursos al bienestar animal que a los mayores, solo para calmar las peticiones de sus socios de gobierno. Con esto, ¿quieren decirnos que todos los vecinos han pagado sus pisos o locales de EMGIASA, pero el Ayuntamiento no ha hecho lo mismo con los 134 millones que nos ha costado el delirio faraónico del Sr. Cascallana y la Sra. De Andrés? Están intentando tomar el pelo a todos los vecinos, unos vecinos que, por suerte, ya les tienen calados." A lo que concluyó Marín Vergara, "esta "asamblea abierta" era una clara maniobra para cercenar el derecho de los vecinos a informarse y limitar su margen de maniobra para presentar alegaciones. Ahora también se ha convertido en una muestra palpable del desdén que genera este Ayuntamiento hacia asociaciones y vecinos".

**OFICINA DE INFORMACIÓN**

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25